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Aos cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, teve início, às quinze
horas e dez minutos, no auditório do Campus Paulistana, a séJma reunião ordinária do
Comitê de Governança InsJtucional do InsJtuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia
do Piauí (CGI). EsJveram presentes: Paulo Borges da Cunha, Paulo Henrique Gomes de
Lima,  Luciana Soares da Rocha, Diego Cordeiro de Oliveira, Danilo Alves do Nascimento,
José Regilmar Teixeira da Silva, Laécio Barros Dias, Paulo Henrique de Carvalho Bueno,
Francisco Washington Soares Gonçalves, Lourenilson Leal de Sousa, Paulo César Lopes de
Arruda, Jopson Carlos Borges de Moraes, Francisco Nogueira Lima, Germano Lúcio Pereira
Moura, Miguel Antônio Rodrigues, Antenor Fortes de Bustamante, José dos Santos de
Moura, Raimunda Ferreira Gomes Coelho e a secretária do CGI Úrsula Maria Franco
Monteiro Malaquias. ParJciparam, como representantes: Nalva Maria Rodrigues de Sousa,
representando a Pró-Reitoria de Ensino (PROEN), Ricardo Basílio de Oliveira Caland,
representando a Pró-Reitoria de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação, Rômulo José de
Resende Paz, representando o Campus Pedro II, e Reinaldo de Araújo Lopes, representado
o Campus Teresina Central. A Diretora-Geral Liana Siqueira do Nascimento Marreiro
retornou a Teresina por moJvo de doença. Como convidados, parJciparam os(as)
servidores(as): Igor Ferreira do Nascimento, professor, membro da Comissão Própria de
Avaliação (CPA) Central, Alan Figueredo Pinheiro, Relações Públicas na Reitoria, Igor de
Melo Coelho, Programador Visual, e o Diretor de Comunicação George José dos Santos
Lima. ParJciparam, também, servidores docentes e técnico-administraJvos do campus. A
mestre de cerimônias, ad hocad hoc, pedagoga do campus, Raqueline Castro de Sousa Sampaio,
deu as boas-vindas a todos e, em seguida, convidou o Diretor-Geral do campus Francisco
Washington Soares Gonçalves, para abrir a sessão. Francisco Washington Soares Gonçalves
cumprimentou e agradeceu a todos pela presença. Seguindo, facultou a palavra
ao Presidente Paulo Borges que cumprimentou todos, agradeceu a recepção e a presença
de quem estava na reunião, elogiou a organização do campus e repeJu o que diz em todas
as reuniões ocorridas fora de Teresina: o objeJvo das reuniões do COLDIR e do CGI nos
campi é aproximar mais as unidades da gestão, é interagir mais com a gestão do campus,
com os servidores e alunos, ouvi-los e atendê-los no que for possível. Falou das dificuldades
que a insJtuição tem passado com a falta de recursos, mas que isso tem mudado aos
poucos com a nova gestão do Governo Federal. Com a palavra, o Pró-Reitor de
Desenvolvimento InsJtucional, Paulo Henrique Gomes de Lima, Supervisor do Comitê de
Governança InsJtucional (CGI), cumprimentou os presentes e  disse que, como todos já
sabem,  esse momento de apresentação de indicadores pelo campus é o momento que
chamam de Governança da Administração Pública, disposto no decreto 9.203/2017, que,
em seu art. 2º, inciso II, define o que é governança pública e, como insJtuição pública que
é, a administração é obrigada a prestar contas do que faz, ou seja, dos seus serviços, e para
isso é necessário apresentar resultados para a sociedade. O papel, naquele momento, é o



campus Paulistana mostrar o que está fazendo, como está fazendo e que resultados está
obtendo, pois, uma vez aditado pelo órgão de controle, a insJtuição tem que mostrar esses
dados e seguiu explicando a importância do momento. Finalizou sua fala dizendo que é
isso o que o IFPI está fazendo, prestando conta dos seus serviços. Retornou a palavra ao
Diretor-Geral Francisco Washington Soares Gonçalves que, resumidamente, apresentou o
Campus Paulistana, cuja Jpologia é setenta por quarenta e cinco (70/45); possui uma área
de cinco hectares, conta com sessenta e quatro docentes e trinta e sete técnicos
administraJvos e setecentos e vinte e quatro estudantes matriculados. O campus teve seu
ato solene de inauguração em vinte e nove de novembro de dois mil e dez, tendo também
o início de suas aJvidades no segundo semestre de dois mil e dez. Oferta os cursos: Médio
integrado e o Concomitante/Subsequente de: Administração, Agropecuária, InformáJca
para Internet e Mineração, além dos cursos superiores de Licenciatura em Química,
Bacharelado em Zootecnia e Bacharelado em Administração. Com respeito à infraestrutura,
disse que o campus conta com seis salas com a capacidade de até cinquenta alunos cada, e
outras seis com capacidade para vinte e cinco alunos cada, sendo todas adaptadas para
atender a demanda. Ainda com relação à infraestrutura, disse que o campus conta com
doze laboratórios, sendo eles: de Mineração, de Geologia, de Ciências Agrárias, de Cárneo,
de Alimentos, de InformáJca, de Química, de Física, de Música e de Maker; uns são
inadequados e outros adaptados. Falou do invesJmento que o campus recebeu, como a
reforma do prédio, a implantação da usina de energia solar e o projeto de sinalização e
acessibilidade no campus. Listou as prioridades, sendo elas, dentre outras: conclusão da
construção do Laboratório de Mineração; construção do Bloco de Laboratórios
(Bromatologia, Química, Física e Biologia); construção do Laboratório de Geologia; reforma
do espaço Zsico para implantação do Laboratório de Microscopia; aquisição de vinte
hectares para implantação do campo agropecuário; resolução da problemáJca de
fornecimento de energia elétrica (muitos aparelhos e transformadores danificados);
melhoria do wi-fi do campus; aquisição de novos condicionadores de ar; aquisição de
novos computadores para os laboratórios de InformáJca. Na sequência, por meio de slides,
deu destaque à aluna Cássia Rodrigues Coelho, representante do IFPI – Campus Paulistana,
na II Conferência do Parlamento Juvenil do Mercosul – PJM, em Boa Vista – Roraima;  aos
alunos do IFPI que conquistaram a 5ª colocação na etapa nacional da 9ª Olimpíada
Brasileira de Agropecuária (OBAP), na cidade de Foz do Iguaçu, Paraná; ao estudante do
Campus Paulistana que ganhou a  medalha em olimpíada internacional, na Coreia do Sul e
seguiu sua fala e apresentação nesse senJdo. Na sequência, a palavra foi passada ao
professor Francisco Raimundo de Souza Neto, Diretor de Ensino do campus que
cumprimentou todos e, com auxílio de slides, apresentou os indicadores da unidade. Em
relação à formação/capacitação do corpo docente disse que é composta de quinze
especialistas, quarenta mestres e dezenove doutores, dentre eles sessenta e quatro
efeJvos e dez subsJtutos. Falou do quanJtaJvo de alunos matriculados no período de dois
mil e quatorze a dois mil e vinte e três. Finalizando sua fala, fez um apelo quanto à
necessidade de se melhorar a apresentação das informações dos Indicadores de Ensino no
SUAP, haja vista que existem algumas inconformidades com os dados conJdos no Controle
Acadêmico do campus. Na sequência, a palavra foi passada à servidora Gabriela de Sousa
Silva Rios, nutricionista do campus, que cumprimentou todos e, com auxílio de slides,
apresentou os indicadores do restaurante, dando destaque ao público atendido que são os
alunos do ensino técnico integrado ao médio e alunos do ensino superior; as refeições
ofertadas são em torno de duzentas e cinquenta  e os recursos uJlizados são a assistência
estudanJl, na compra de alimentos, água potável e gás,  e o Programa Nacional de
Assistência Escolar (PNAE) para compra de verduras e frutas. Informou que o cardápio é
composto por uma salada, de entrada; carne bovina/de frango/suína ou peixe (como prato
principal); arroz e feijão (acompanhamentos); farofa/macarrão/farofa de cuscuz/purê e/ou
tubérculos (como guarnição) e como sobremesa são oferecidas frutas/ sucos ou doces.
Disse que a equipe é composta por ela (nutricionista), três cozinheiros e três auxiliares de
cozinha. Falou da quanJdade de refeições ofertadas no ano de dois mil e vinte e dois e no



ano de dois mil e vinte e três até agosto, e seguindo falou das perspecJvas futuras que são
o aumento de alimentos e a quanJdade de vagas do almoço conforme a demanda, a oferta
de lanche e de jantar, mas também destacou os fatores limitantes. ConJnuando, falou da
estrutura Zsica e das necessidades atuais, como: manutenção do forro da cozinha rachado;
manutenção das bancadas, sustentação adequada; mesa e cadeiras com pintura/estrutura
danificada; depósito de material de limpeza/descartáveis comparJlhados, não sendo
adequados; janelas sem telas de proteção; banheiro dos colaboradores com vazamentos; e
armários danificados, dentre outras e seguiu falando acerca do assunto. Gabriela de Sousa
Silva Rios finalizou sua fala solicitando a ampliação orçamentária para atendimento das
demandas apresentadas, bem como da contratação de mais um colaborador para equipe
do restaurante e de um código de vaga para Técnico em Nutrição e DietéJca e/ou
Assistente em Administração. A apresentação dos índices de Extensão e Pesquisa, bem
como os índices de Departamento de Administração e Planejamento (DAP), não foram
apresentados na reunião, mas foram disponibilizados para conhecimento dos membros do
CGI pelo professor José Maurício Marciel Cavalcante, Coordenador de Extensão, e pelo
servidor Welkson Pinheiro do Nascimento, Chefe do Departamento de Administração e
Planejamento (DAP). Com a palavra, o Pró-Reitor de Desenvolvimento, Paulo Henrique
Gomes de Lima, disse que, após os relatos do campus, gostaria de esclarecer que as
dificuldades apontadas não são culpa da gestão do campus, tampouco da Reitoria,
jusJficando que a gestão executa o que o Governo repassa; entende a necessidade de
manutenção do campus, do transporte, do refeitório, mas voltou a dizer que o orçamento
quem manda é o Governo Federal e seguiu falando/explicando acerca do assunto.  A
reunião foi encerrada pela mestre de cerimônias, às dezessete horas e cinquenta minutos,
e eu, Úrsula Maria Franco Monteiro Malaquias, secretária deste Comitê de Governança
InsJtucional, lavrei a presente ata que, após lida, será assinada por mim, pelo Presidente e
demais membros do CGI.
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